

2023

たじまケーブルテレビジョンだより

2023年
1月31日号
NO2
改訂版

田島高等学校 1,2年生 除雪ボランティア

田島高校の1・2年生は毎年冬に、日ごろお世話になっている地域の皆さんに感謝の気持ちを表すことや、地域の人々との絆を深めようと、除雪ボランティアを行っています。

今年は1月13日と1月20日に行われました。1月20日、2年1組16名は桧沢地区の上塩江で除雪を行いました。上塩江地区的区長さんや、役員さんが一人暮らしの高齢者宅を案内しました。今年の冬は1月に入りほとんど雪が降らず、日の当たる場所には雪はありませんでしたが、日陰の軒下には屋根から落ちた雪が硬くなり残っていました。生徒らはスコップで雪をほり、スノーダンプで雪を運搬。にぎやかに除雪を進めました。この日は3軒のお宅の除雪を行いました。

生徒らを案内した上塩江区の芳賀沼二介区長や役員さんは「どこの中学出身?などと話も弾んだ。良くやってくれた。一人暮らしの高齢者の方の喜んでいた。生徒らが来てくれて地区が明るくなった。」と感想を述べました。生徒は「地域の皆さんと話す機会が無かったが話して交流できた。役に立つことが嬉しかった」と感想を述べました。



毎年訪れる生徒らを待っている
ことしも「いっきやたなー!」(会えたなー)

家の裏にはかたい雪が

第18回ベヒシュタインコンサート

1月8日(日)南会津町の文化ホール、御蔵入交流館で「ベヒシュタインを弾こうin御蔵入交流館」が開催されました。若き音楽家を育てる会主催、南会津町教育委員会・福島民報社・福島民友新聞社の後援。

南会津縁の演奏家と募集した子供達、およそ50人が出演し、ピアノソロと連弾を披露しました。奥会津昔ばなしの会 澤田けい子さん、下郷町昔話の会 佐藤かよ子さん、ソプラノの渡部史子さんと阿部祥子さんは、「南会津の四季とくらし」と題し、語り・歌・ピアノ・オカリナ・フルート演奏と融合させました。

下郷町昔話の会 佐藤かよ子さんは『昔は、川端でツラ洗ったり野菜洗ったりした。下の人が使うためにゴミは流されない!水神様も、ゴミ拾ってくれたー!』と昔の暮らしを題材に「川端のはなし」を語りました。奥会津昔ばなしの会 澤田けい子さんは『昔はご馳走は、餅だった。貧乏で餅米がなかった、しんごろうさんの家では、うるち米を半分ついて、じゅうねん塗って、長沼の殿様を持って行った!殿様は「こんな上手い物あるのか!しんごろうが作った?」しんごろう?』と「しんごろうの話」を語りました。

毎年みている町内の方は「子どもたちの成長を見て聴くことができた」「ピアノだけでなくプロの歌もきけた満足!」「地域の自然や暮らしと歌と一緒に楽しめた」と、話していました。



川端のはなし



しんごろうのはなし



語り部と音楽の融合



子供たちは40曲披露

2月の予定

2月15日(水) 18:00 ~南会津町のおはなし会 高齢者センター
「奥会津の戊辰戦争について」

2月18日(土) 19日(日) 10:00 ~ 15:00
高野の雪まつり 日本一長い雪のすべり台
かんじきウォーク 予約森野会HPより

2月19日(日) 14:00 下郷町の昔話を聞く会
下郷町物産館食堂 お話し、紙芝居

2月23日(木・祝) 町民スキー大会
(アルペン) だいくらスキー場

2月25日(土) 町民クロスカントリー
スキー大会 申込2月13日まで
南会津町振興公社 0241-62-2442



地区の川から水をリレーする



山王茶屋

先遣隊渡部兵一さん(左)と地区的団員
消火栓から初期消火を



第3分団 荒海地区の消防団